



LA PERLA DE UGANDA + GORILAS

MT-32050

Desde:

\$7,699.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
12	8	Jueves (Salida garantizada a partir de 2 pasajeros)	10-01-2026

DESTINOS: NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO



Whatsapp: [462 187 2455](https://wa.me/4621872455)

Itinerario

Día 01. MÉXICO ? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Vía Cancún. Noche a bordo.

Día 02 ESTAMBUL? ENTEBBE

Llegada a Estambul y tiempo de espera. Los pasajeros permanecerán en tránsito mientras esperan para tomar el siguiente vuelo con destino a Entebbe.

Día 03 ENTEBBE – KAMPALA / KIGO

Llegada al Aeropuerto Internacional de Entebbe. Recepción por el personal de Kobo Safaris y traslado a su hotel en Kigo, en las afueras de Kampala, con vistas sobre el Lago Victoria. Comidas no incluidas. Alojamiento

Día 04 KAMPALA – ZIWA RHINO SANCTUARY – PARQUE NACIONAL DE LAS CATARATAS MURCHISON

Desayunamos temprano y nos trasladaremos (unas 3 ½ horas prox.) a Nakitoma para visitar el Ziwa Rhino Sanctuary (situado a 170km al noroeste de Kampala, a mitad de camino del Parque Nacional de las cataratas Murchison). Este santuario, gestionado por la ONG "Uganda Rhino Fund", trabaja en la reintroducción del rinoceronte blanco extinguido en Uganda desde 1982. Caminata para observar los rinocerontes blancos y después breve traslado hasta el restaurante donde comeremos. A continuación, procederemos hacia el PN de Murchison Falls (unas 3 horas aprox. en ruta), atravesando un bello paisaje y acercándonos al majestuoso río Nilo. Visitaremos la parte superior de las cataratas de Murchison y seguiremos hacia la orilla norte del río, donde se encuentra situado nuestro lodge. Check in y tiempo para relajarse hasta la hora de la cena.. Cena y Alojamiento

Día 05 PARQUE NACIONAL DE LAS CATARATAS MURCHISON

Safari al amanecer por la ribera norte del río Nilo. El paisaje es de una belleza extraordinaria y algunas de las especies más significativas que se encuentran en esta zona del parque son: elefante, león, búfalo, jirafa de Rhod'schild, alcelafos de Jackson, oribí, antílope jeroglífico o bosbok, antílope o redunca Bohor, hiena moteada y el leopardo. Volveremos al lodge para descansar y comer. Por la tarde (a las 14:00hrs) tomaremos un crucero que remontará el río Nilo hasta la base de las cataratas de Murchison, en ruta disfrutaremos de los hipopótamos, cocodrilos de gran tamaño y durante los 17 kms de recorrido es posible observar elefantes, así como gran cantidad de especies de aves como la grulla Goliat, pelícano, abejaruco, martín pescador, cálcio, cormorán y si tenemos suerte la rarísima cigüeña "pico de zapato". El barco se detendrá a unos metros de la "Caldera del Diablo", donde el Nilo cae desde una altura de 40 mt tras comprimirse de 47 mt para pasar por un cañón de 6 mt de ancho. Posteriormente iniciaremos el regreso hacia nuestro lodge. Resto de la tarde libre. Cena y Alojamiento

Día 06 PARQUE NACIONAL DE LAS CATARATAS MURCHISON – FORT PORTAL/KIBALE NP

Desayuno antes de salir hacia Fort Portal/Kibale via Hoima. Es un largo día en ruta (unas 7 horas aprox.) cruzando el bonito paisaje que forma el brazo occidental del valle del Rift en las proximidades del Lago Alberto. Haremos varias paradas para relajarnos, observar el verde paisaje rural, con sus cultivos y casas tradicionales. Almuerzo en un restaurante en ruta. Seguiremos hacia las afueras de Fort Portal para realizar una caminata guiada en el cinturón de los lagos y cráteres volcánicos, rodeados de un paisaje espectacular nuestro guía explicará diferentes aspectos de la cultura tradicionales del reino de Tooro (uno de los reinos tradicionales de Uganda). Tendremos también la oportunidad de visitar alguna casa en los poblados/aldeas de la zona. Check in y nos relajaremos hasta la cena. Cena y Alojamiento.

Día 07 KIBALE FOREST – PARQUE NACIONAL QUEEN ELIZABETH

Desayuno temprano y corto traslado hasta el punto de encuentro del Parque Nacional del Bosque de Kibale. Kibale tiene la mayor concentración de primates del mundo, hasta 13 especies diferentes. Más de 1.400 chimpancés residen en este bosque, que es el más extenso de su tipo en el África sub-Sahariana. Dedicaremos la mañana a realizar una caminata por el parque en busca de chimpancés y otros primates como: el mono de l'hoestes, el colobo rojo, el cercopiteco azul, el cercopiteco de cola roja y el mangabey de mejillas grises. Comida incluida, y continuaremos nuestro viaje, de unas 3 ½ horas aprox., hacia la zona del Parque Nacional de Queen Elizabeth. Una vez allí realizaremos una caminata en busca de gorilas.

Incluye:

Boleto de avión en clase turista
Traslados de aeropuerto tanto de llegada como de salida según el itinerario
Alojamiento según el itinerario
Pensión completa durante todo el viaje excepto en Kampala/Kigo, que será únicamente alojamiento y desayuno.
Safari a pie en el Ziwa Rhino Sanctuary
1 Safari por la mañana en el Parque Nacional de las cataratas de Murchison
Caminata guiada en la zona de Fort Portal
Safari en barco a la base de las cataratas Murchison
Trekking de Chimpacés en el parque nacional de Kibale.
2 Safaris de mañana y un safari en ruta por la tarde en el Parque Nacional de Queen Elizabeth.
Safari en Barco en el Canal de Kazinga
Trekking de gorilas de montaña
Transporte en 4x4 Toyota Land Cruiser (uso NO exclusivo del vehículo), guía/conductor de habla inglesa y traductor/intérprete de habla hispana EXCEPTO durante la caminata de los chimpancés y el día 07 traslado de Queen Elizabeth National Park al aeropuerto de Entebbe
Entradas a los parques y actividades según el itinerario
Agua mineral en ruta (excepto con las comidas)
Seguro médico de evacuación Flying Doctors

No Incluye:

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-01-31 09:40:51.**